Bezirk Duisburg - Fließwasserfischen

Herbert Wenta / Fotos: Gerd Sturm

Zum Fließwasserfischen am Rhein trafen sich 8 Angler aus 4 Vereinen des Bezirks in Duisburg Rheinhausen. Mit dabei waren 2 Jugendliche Angler. Geangelt wurden vier Stunden, von 9 Uhr bis 13 Uhr und viele Fische gingen an den Haken.

Barbe, Brasse, Rotaugen, Aland, Barsch und wie kanns anders sein- auch Grundeln. Alle Angler hatten Petri auf ihrer Seite, keiner blieb Schneider. Die größten Fische fingen Gerd Sturm von den "Wasserfreunde Walsum" mit einer Barbe von 44cm und 1270 Gramm und bei der Jugend Jonas Rühl ebenfalls "Wasserfreunde Walsum" mit einem Barsch von 28cm und 240 Gramm.

Nach dem Angeln wartete die Bezirksvorsitzende Angelika Wilms, an der 300 Meter entfernten Versehrtensportanlage mit frischem Kaffee, heißem Leberkäse, Brötchen, Kartoffel- und Krautsalat. Nach einem trockenen aber doch frischen Angeltag genau das Richtige.

Zum Schluss gab es noch eine kleine Siegerehrung und Ehrengaben.















